

Cristo Es El Misterio de Dios Revelado N° 8

"¿Cuál Es Una Vida Cristiana Normal?"

20 de junio de 2012

Rev. Brian Kocourek

Cristo es el Misterio de Dios Revelado pp. 43 *Ámense unos a los otros por encima de todo. Ámense unos a los otros. No... ¡No importa lo que el diablo trate de decir! Miren, todos Uds. son un gran grupo amoroso ahorita, pero recuerden mi advertencia, ¿ven?, Satanás no permitirá que se queden de esa manera. No, señor. El disparará todo, aun si él tiene que traer a alguien para hacerlo su instrumento. El traerá a algún crítico o a un incrédulo, y lo hará que se siente y tenga compañerismo con Uds. bajo la quietud y cosas, y luego él le inyectará a ese hombre alguna clase de cosa venenosa, y él empezará por toda la iglesia con eso. No tomen lados con eso. No tengan nada que ver Uds. con algo más.*

Ahora, noten que el profeta de Dios nos advierte en seguir con lo que él nos enseñó, porque habrá hombres que son ordenados de entrar a este mensaje con veneno, y el hermano Branham los llamó a estos hombres "**críticos**" y "**incrédulos**".

El apóstol Pedro también nos advirtió que esto pasaría. En **2 Pedro 2:1** leemos: *Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros* (Eso es tiempo futuro) *falsos maestros, que introducirán encubiertamente* (eso significa no abiertamente, sino de una manera sutil, ellos) *herejías destructoras, y* (entonces la cuestión es ¿dónde pondrán?) *aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. 2 Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será blasfemado,* (Ahora, esta palabra disoluciones, el hermano Vayle nos dijo hace años atrás que esta palabra "**disoluciones**" significa "**sin sangre**" Así que ellos dejaron de lado la sangre al rechazar al quien los compró. Fíjense lo que estos hombres hacen es llevar el camino de la Verdad al descrédito. En otras palabras se convierten en una mancha en la verdadera revelación de Jesucristo, la cual es la doctrina de Cristo, y ellos traen un reproche contra los que defienden la verdad y se identifican con el Mensajero de la Verdad, sino porque se han hecho a un lado de la verdad y predicán su herejía, ellos traen el resto de nosotros que estamos haciendo todo lo que podemos hacer para estar de pie de la verdad, sino por asociación, el mensaje completo se desprecia y la reputación del Siervo de Dios William Branham se coloca en cuestión.)

3 y por avaricia harán mercadería de vosotros con palabras fingidas (o hecha). *Sobre los tales ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su perdición no se duerme.*

Ahora, me gusta la **traducción Wuest** que coloca de esta manera, **2 Pedro 2:1** *Pero también se levantaron falsos profetas entre el pueblo, así como también entre vosotros habrá falsos maestros que serán de tal naturaleza que van a dejar la verdadera doctrina herejías destructoras, y aun negarán al Señor que los compró, trayendo sobre sí mismos destrucción repentina.* Así que habrá gente aquí en el mensaje que van a negar al hijo de Dios, porque fue su sangre la que pagó su deuda. **2** *Y muchos seguirán su conducta licenciosa para su consumación;* (Ahora, esta palabra licenciosa significa que ellos no tienen respeto por las normas o estándares aceptados. En otras palabras no hay nada normal para esta gente, todo para ellos es extremo. Y se ve hoy eso por todas partes. Esto comenzó en los años 60 con películas clasificadas X. El X para suciedad extrema. Y hoy se ha pasado al deporte en X-deporte. Todo tiene que ser extrema. ¿No se puede ver a la gente que las cosas son conducidas por espíritus? Y luego, en la religión, a través de pentecostalismo se ve en todas partes extremas). **2** *Y muchos seguirán su conducta EXTREMA a su consumación, a causa de los cuales el camino de la verdad será odiado.* Bien, ¿Cuál es el camino de la Verdad? Es este Mensaje, y lo cual es considerada una vida cristiana normal. Pedro nos advierte que estos hombres entrarían al Mensaje y dar una mala comprensión de la Palabra de Dios y el pueblo, seremos arrebatados en lo que estos hombres dicen como mal intérpretes de la Palabra de Verdad.

3 *Y en el ámbito de la avaricia con palabras inventadas harán mercadería de vosotros, de quien por amor del cual desde tiempos antiguos la condenación no se tarda.*

Así que están aquí hermanos y hermanas, y se encuentran en este Mensaje para envenenar a cuantos quieran beber de su taza.

Ahora, en su sermón **La Obra Maestra 64-0705 168** el hermano Branham dice, *"En el tiempo de la siega, la Semilla está de nuevo en su condición original, y tiene que tener toda la Palabra para poder ser la Semilla. Y no puede ser media semilla, así no crecerá. Tiene que ser la Semilla completa. No puede sólo manifestar, y decir: "Yo creo en el bautismo del Espíritu Santo. ¡Aleluya! Yo creo en hablar en lenguas". Eso sólo es parte de la Semilla; pero ahora hay algo que ha sido añadido a eso. ¡Aleluya! ¿Ven? La Vida, no los done la Vida de los dones. ¿Ven? ¿Ven lo que quiero decir? Hermanos, estamos en el tiempo final. El tallo, la borla, el forro, ahora están muertos y secos. Ha sólo una cosa que tiene que sucederle a eso, es ser recogido en el Concilio Mundial de Iglesias para ser quemado.*

Así que no importa lo que un hombre enseña, si la vida no está allí, entonces yo tendría mucho cuidado, mis hermanos y hermanas, a quién y lo que se está escuchando. Se tiene gente diciendo la palabra, la palabra, la

palabra, y sin embargo, basta con ver su vida y ustedes tienen que preguntarse, ¿Cuál Palabra ellos creen? La razón por lo que el Hermano Branham fue tan creíble es porque vivía lo que él predicaba. Cuando su vida no refleja lo que predica todo el mundo tiene derecho a creer en lo que está predicando.

Hebreos Capítulo 7 parte 1 57-0915E P: 89 *Su naturaleza muestra lo que es usted. Su vida muestra, refleja lo que es usted."*

De su Mensaje **Influencia 63-1130B P: 13** El Hermano Branham dice, " *Y nunca sabemos la influencia que tendrá en las otras personas lo que estamos haciendo. La Biblia dice: "Somos epístolas vivientes, leídas por todos los hombres."* Es decir, *su modo de vida es tan elocuente públicamente, que su testimonio (si es contrario a su vida), no tendrá efecto. Lo que Ud. es por dentro, eso es lo que la gente lee. No es tanto lo que Ud. dice, sino lo que en realidad es. Ud. puede señalar a una persona y decir: "Esto es así, y de tal forma." Y sin embargo su vida siendo diferente a lo que ellos dicen, entonces el testimonio de su vida hablará más fuerte que las palabras de elogios que alguien pudiera hablar acerca de Ud. Sí, mantenga eso en su mente. Cada día ejercemos influencia en otros, y la vida que se vive prueba lo que está por dentro. Eso no se puede cambiar. Es un reflejo. Toda persona refleja afuera lo que es por dentro. Y si testificamos de que somos Cristianos, creo que es una de las cosas más solemnes que un hombre, mujer, niño o niña puede hacer, al tomar el Nombre de Cristo; significando que tal persona es un representante de Cristo. Por lo tanto, uno tiene que vigilar cada paso que da, porque alguien estará viendo. Y a la vez refleja lo que Dios ha hecho por Ud., por dentro.*

Influencia 63-0112 P: 13 *Uds. saben, hay muchos de nosotros, y la mayoría de nosotros influimos en alguien por las cosas que hacemos y la forma en que vivimos, y las cosas que decimos. Nosotros influimos en alguien. Alguien está observado su vida. Y luego, cuando profesamos ser cristianos, ¿qué tipo de vida deberíamos vivir si alguien nos está observando? Y su vida que vive reflejará la influencia de alguien que podría ser su destino eterno estará sobre la forma en que vivimos y las cosas que hacemos, porque ellos le miran.*

Así que lo que he estado tratando de hacer entender a los hermanos de todo el mundo durante los últimos siete años es que no es sólo lo que usted dice que usted cree que le acredita como Simiente Hijo de Dios, sino es la misma Vida que está reflejando de usted que demuestre que su simiente está en usted. Y cuando los hermanos tratan a los demás con total falta de respeto, hay que preguntarse qué tipo de simiente haría eso. Porque El apóstol Pablo nos enseña en **Gálatas 4 : 29** *Pero como entonces el que había nacido según la carne perseguía al que había nacido según el*

Espíritu, así también ahora. Ahora, el nacido de la carne es el creyente carnal. El creyente que está viviendo para sí mismo. Ellos son los que persiguen a aquellos que viven para Cristo.

Ahora, si usted ha nacido del espíritu, entonces también son guiados por el espíritu. Y si son guiados del Espíritu, entonces el que le está guiando es el Espíritu, Dios mismo. El apóstol Pablo nos dice qué es lo que distingue a los hijos de Dios de los demás. Él dijo en **Romanos 8:14** *Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios.* Entonces, ¿quién lo guía a usted? Porque quien quiera que le esté guiando, muestra de quién su hijo es. Hijo de la carne o el hijo de Dios.

El Hermano Branham dice en su sermón, **Simiente de Discrepancia 65-0118 P: 29** *"Y si Jesús predijo esta edad hasta el fin de la mas grande discrepancia que alguna vez hubo, la edad de la iglesia de Laodicea, tibio, que lo dejó a él fuera de la iglesia, ¿cómo puede ser otra cosa sino es discrepancia".* Y para que una persona diga, "Si usted viene aquí a predicar esa basura voy a echar fuera de esa puerta sin abrirla" eso muestra que han puesto a Cristo fuera de la Iglesia, y de una manera no muy amistosa. Así que el hermano Branham continúa diciendo:

Ahora, aquí es donde yo estoy tratando de llegar, justo aquí. De su sermón, **Nos Conviene Cumplir Toda Escritura 61-1001M P: 36** Y, *¿se fijaron Uds. en la frase anterior a ésta? Dice:... Así conviene que cumplamos toda justicia. En otras palabras: "¡Debe ser cumplida! Toda Palabra que Dios ha hablado, ¡debe ser cumplida!". Dios no puede decir algo sin que se cumpla. Cuando Él lo ha hablado, ya es una obra consumada. Ya está consumado cuando Dios lo habla. Dios nunca habla hasta que Él está listo para que así sea; y cuando Él habla, es como que si ya hubiera sucedido. Miren, ¡si eso no nos da un fundamento en qué poner nuestra fe esta mañana! Cuando Dios habla una Palabra, ya está concluido. ¿Y qué de Sus promesas que Él nos ha dado a nosotros? Todo lo que Él ha dicho, ya es una obra consumada. Así que, por lo tanto, cuando nosotros recibimos Su Palabra en nuestro corazón, ¡ya está—ya está hecho, está concluido!*

Ahora, fíjense, él nos está diciendo que si hay una Palabra que Dios ha hablado, entonces esa Palabra debe ser manifestada. Y si usted es esa Palabra hablada, entonces usted no podrá hacer otra cosa sino manifestar esa la Palabra Hablada. Así que si Dios nos prometió en **Efesios 1:3-5** *"según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, 5en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad,* entonces si él lo prometió, tiene que manifestarse, y ha iniciado el proceso para terminar lo que empezó. Y si Él nos promete en Romanos 8:29-30 *Porque a los que antes conoció, también*

los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 30 Y a los que predestinó, a éstos también llamó; y a los que llamó, a éstos también justificó; y a los que justificó, a éstos también glorificó.

Entonces él también tiene que manifestar también esta promesa. Él dice: **Toda la Palabra que Dios ha hablado, tiene que ser cumplido.** “Dios **no puede decir nada sin haberlo cumplido.**

Así que si los hijos de Dios son guiados por el Espíritu de Dios, entonces, ¿a qué Dios nos está guiando? Para la adopción de hijos por medio de Jesucristo mismo, para ser conformados a la imagen del Hijo primogénito. Entonces, si estas son promesas a los creyentes, ¿por qué no buscamos su satisfacción? O bien ***Dios está en vosotros obrando el querer como el hacer o no lo es.*** Si tenemos la promesa. ***Él que comenzó la buena obra en ustedes la irá cumplir ella,*** entonces o bien Dios está obrando en ustedes para cumplir su promesa o no lo es en ustedes en lo absoluto.

Y si ustedes tienen el Espíritu Santo genuino en ustedes, entonces él está llevando a cabo Su Palabra en ustedes, o no es el Espíritu Santo genuino en ustedes. El Hermano Branham dice de su sermón, **Simiente de discrepancia 65-0118 P: 29 El Espíritu Santo genuino sólo trae a la Vida la cual es la Palabra. No traerá un credo a la Vida, no puede, porque no es nada del credo. Es la vida de la Palabra de Dios, porque es Dios. ¿Ven? Y esto levantó ese Cuerpo.**

Entonces, ¿Para qué creemos que la Presencia de Dios está aquí? ¿Para montar un espectáculo? ¿O para traer Su Palabra?, A que sucedan sus promesas. El Hermano Branham dice en su sermón,

Queremos Ver a Jesús 57-0226 P: 32 Debemos de ser las personas más felices de toda la tierra. Debido a que Aquel que nos dio la promesa de la Vida Eterna está vivo y con nosotros esta noche para confirmar esa promesa. ¡Esa es una cosa muy maravillosa!

La Presencia de Dios no Reconocida 64-0618 P: 1 Si Él está presente, entonces, ¿por qué? todo está arreglado. Él Hizo la Palabra. Él está aquí para confirmarlo. Muestra que él lo va a confirmar. "El es el mismo ayer, hoy y siempre".

Influencia 64-0315 P: 98 Señor Jesús, el hombre que diga que su presencia no está aquí habría algo mentalmente mal, al igual que un hombre que se negaba a aceptar la luz del sol. Alguien le dijo que el sol estaba brillando, y se había escondido en el sótano, y cerró la puerta y dijo: "Me niego a creerlo. Me niego a creerlo." Por lo que sabríamos, Señor, de que algo estaba mal mentalmente con el hombre. Y lo mismo ocurre con un hombre que cierra su compasión, y la vida de la Palabra

de Jesucristo que se manifiesta, dice: "Yo no lo creo." Hay algo espiritualmente mal con el hombre. Así que sabemos que Tú estás aquí, Padre. Sin ninguna duda lo creemos. Vemos tus huellas, vemos tus marcas, vemos Tu Palabra.

Ahora, hemos leído algunas citas muy notables del profeta de Dios esta mañana, y que nos está diciendo que para que haya una semilla que pueda venir a la vida, debe ser una semilla completa. No se puede tener una mitad de semilla y esperar que la semilla pueda producir cualquier cosa. Y no se puede esperar que la mitad de una semilla viva y manifieste lo que es, porque no es un grano entero, es sólo la mitad de una semilla, por lo tanto, cuando pensamos en las promesas de Dios, éstos son promesas completas para nosotros porque son la Palabra completa.

Jesús dice en **Juan 6:63**, *El espíritu es el que da vida; (eso significa hecha viva), la carne para nada aprovecha; las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida.*

Vemos, pues, Jesús nos dice que Su Palabra es Vida, y el apóstol Pablo lo llama el **Verbo de la Vida** en su epístola a los Filipenses, y Juan lo llama el **Verbo de la Vida** en **1 Juan 1**,

Perseverancia 62-0218 P: 86 *Se tiene que llegar a la Palabra viva en ustedes para tener el Dios vivo en ustedes, porque la Palabra de Dios está aquí cuando se hace carne en ustedes, hecha Espíritu y Vida en ustedes. Cuando entre en su carne y su fe, y llega a ser Vida, entonces usted es un ejemplo vivo. Usted es una epístola de Dios leídas por todos los hombres.*

La Confirmación de la Comisión 62-0122 P: 37 35 *Pero Jesús dio la verificación que estaría bien, porque: "Estas señales seguirán a los creyentes". Esa es la cosa. El Espíritu miró a través del transcurso del tiempo, y vio que el hombre pervertiría Su Palabra y causaría esto, eso, y lo otro, así que Él lo hizo tan claro y tan positivo, que no hay manera en lo absoluto de darle la vuelta. Él dijo: "estas señales seguirán a los que creen". Miren, nosotros sabemos que eso es la verdad. Un incrédulo puede traer consigo estas credenciales denominacionales, pero eso no es lo que lo hace a él un hombre enviado de Dios. Ellos caminan por aquí con toda clase de libros debajo del brazo, y por todo el país, y esto, y siendo esto de Jehová, y Fulano de tal, y todo esto, y lo otro, pero eso no quiere decir que así sea. No señor. Jesús dijo: "Pruébalos por la Palabra". Eso es correcto. La Palabra: "Estas señales le seguirán". "¿Creen Uds. en el poder de Dios?" "Oh, nuestra—nuestra iglesia enseña que..." "Nuestra iglesia", eso no tiene nada que ver con Ella. Es lo que dice la Palabra de Dios. ¿Ven? Sí. "El Cielo y la tierra pasarán, pero Mis Palabras no pasarán". La Palabra viviente, hablada por un Dios viviente, debe estar*

en un ser viviente. ¿Y cómo un hombre o una mujer que reclaman que tienen el bautismo del Espíritu Santo, pueden negar lo que Dios dijo en Su Palabra? Porque, el mismo Espíritu Santo que escribió la Palabra, es el mismo Espíritu Santo que está hablando a través de la persona. Correcto. Tiene que ser así.

Edad de la Iglesia de Tiatira 60-1208 P: 13 *Así que El era la Palabra, Él es la Palabra viva, y la Palabra viviente viene a nosotros y después lo hace el mismo efecto en nosotros. Ven, lo mismo... Porque es la misma Palabra. ¿Ven? Es lo mismo entre nosotros. Ese es el camino.*

Y leemos donde el hermano Branham dice que si se hablado por Dios, entonces esa simiente debe manifestar o no fue hablado por Dios.

Ahora, eso nos lleva al verdadero enfoque de nuestro pensamiento hoy y eso es el siguiente. Si usted es la simiente de Dios que fue predestinado para ser en esta hora, entonces ¿qué clase de vida usted tiene? Ven, esta es la hora de que hay muchos extremos. Y este mensaje está lleno de extremos. Pero lo que se reduce a que no es su teología, o sus credos y dogmas, sino ¿qué es lo que está reflejando su vida?

El Hno. Branham dice que si tenemos la misma Vida que estaba en Jesús eso en sí vivirá en nosotros el mismo que vivía en él, haciendo las mismas cosas, diciendo las mismas cosas, o no es la misma vida.

Estaba navegando en la internet la otra noche sólo viendo a otros ministerios en este Mensaje, o al menos quienes dicen ser de este mensaje y cuando escuché a uno de ellos, después de unos diez minutos, me sentí en un verdadero espíritu de confusión, en un verdadero espíritu de locura, y tuve que apagarlo, porque yo pensé que si escucho a este tipo de especulaciones en la predicación, yo perdería mi propia cordura.

El hombre estaba predicando cosas que son muy extraños y no normal a la Escritura, que sólo yo podía mover la cabeza y sentir lástima por esas personas que piensan que están recibiendo algún tipo de palabra especial de Dios cuando están muy fuera de la Palabra que yo me sentía muy incómodo al escuchar a él.

El hombre estaba hablando sobre el nuevo nombre que está escrito en la piedrecita blanca en el libro del Apocalipsis. Y él afirmaba que el nuevo nombre era el suyo. Y por supuesto, este hombre decía que un ángel vino a él, y le dijo muchas cosas que nuestro Profeta no enseñó. Y también afirmaba que William Branham se le apareció y le dio su comisión para llevar a la gente para la Tercera venida. Sí, este hombre cree que la segunda venida ya ha sucedido y que ahora estamos esperando la tercera venida.

Ahora, un profeta vindicado nos enseña en muchos sermones, pero me limitaré nombrando una. ***La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P: 15*** *Hay tres venidas de Cristo. El vino una vez para redimir a*

Su Novia. Él viene en el rapto para arrebatarse a Su Novia. Él viene otra vez en el milenio con Su Novia. Todo es en tres. Tres es un número perfecto.

Y este mismo profeta de Dios nos dijo que dijéramos solamente lo que están en esas cintas. De su sermón, **Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser Su Voluntad 65-0718M P: 94** *Esta fue Moisés hablando con Israel después de que él había sido vindicado por Dios por medio de una Columna de Fuego y sabía que él había demostrado ser un siervo de Dios para guiarlos. Y antes de entrar a la tierra, antes de entrar, Moisés dijo: "Ahora, las palabras que yo os he hablado, pongo al cielo y a la tierra por testigos contra vosotros. Si se agregan una cosa o quitan una palabra de ella, no se quedarán en la tierra donde el Señor Dios les da. "Por eso digo en el nombre de Jesucristo. No añada ninguna cosa. No tome – no ponga sus propias ideas. Únicamente diga lo que dice en esas cintas. Usted sólo haga exactamente lo que el Señor Dios ha ordenado hacer. No agregue a Ella.*

¿Pero ellos van a escuchar? No, no lo harán.

El Hermano Branham dijo en **Libro Edades de la Iglesia Capítulo 4 - La Edad de la Iglesia de Esmirna P: 140** *En cada edad tenemos exactamente la misma norma. Por eso es que la luz viene a través de algún mensajero levantado por Dios en un cierto lugar, y luego de aquel mensajero la luz se difunde por medio del ministerio de otros que han sido fielmente instruidos. Pero, desde luego, todos aquellos que salen no siempre comprenden cuán necesario es decir **SOLAMENTE** lo que el mensajero ha dicho. Recuerde: Pablo advirtió a la gente que dijera solamente lo que él dijo: ¿Acaso ha salido de vosotros la palabra de Dios, o sólo a vosotros ha llegado? **Si alguno se cree profeta, o espiritual, reconozca que lo que os escribo son mandamientos del SEÑOR. 1 Corintios 14:36 y 37** Le agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco tiempo el Mensaje ya no es puro y el avivamiento se muere. Cuánto cuidado debemos tener de oír una Voz, porque el Espíritu solamente tiene una Voz, la cual es la Voz de Dios. Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, como también lo hizo Pedro. El les advirtió que ni aun él (Pablo) podía cambiar una sola palabra de lo que había dado por revelación. Oh, ¡cuán importante es oír la Voz de Dios por medio de Sus mensajeros, y luego decir lo que les ha sido dado a ellos para decir a las iglesias!*

Un hermano en Brasil, que traduce los sermones del Hno. Branham y el Hno. Vayle y algunos de mis sermones, me escribió la semana pasada y me mencionaba una discusión que tuvo con cierto hermano después de haber escrito algo que yo prediqué en este sitio web determinado. Lo que pasa es que este hermano citó algo que yo dije en mi Serie de la Doctrina de Cristo. Lo que él escribió en este sitio web de mi sermón fue... "Entonces, ¿De cuál vida ustedes están haciendo eco hoy? ¿Qué palabras ustedes

están haciendo eco hoy? Porque el eco que ustedes están hoy se reproducirán en el juicio del trono blanco. Entonces, si todas nuestras palabras son las palabras de nuestro Padre Dios, ¿entonces no será una experiencia maravillosa en el juicio del trono blanco? ¿No será maravilloso para nuestro Padre Dios, y todos los santos y todos los ángeles de escuchar las palabras de nuestro Padre repitiéndose de nuevo en ese momento como nuestra vida sea revisado antes de que todos lo vean? Entonces, ¿cuál va a ser su eco? ¿Van a ser sus propias palabras habladas de su boca? ¿O serán ecos mundanos, canciones mundanas de la lujuria y el pecado? ¿Vamos a escuchar todos los cánticos de alabanzas en ese día? ¿O vamos a escuchar canciones líricas cuando su vida se reproduzca para que todos oigan?

1 Juan 5:12 nos dice: ***El que hace eco al Hijo, hace eco de la vida; el que no hace eco al Hijo de Dios no hace eco de la vida.***

En otras palabras, nuestra vida en Cristo llega a ser un eco de las palabras del Padre para que todos puedan oír. Porque el Hijo de Dios hace eco las palabras del Padre, y cuando hacemos eco de Sus Palabras se están haciendo eco de las palabras de vida. ¿Y usted sabía que el Hijo de Dios fue muy enfocado que Él excluyó todo lo que no era del Padre?

Pero aquí está la respuesta que este ministro le dio a este hermano. ***“Mientras hablamos acerca de la revelación de Jesucristo, nuestro Señor y declarar la Palabra a una nueva generación, no leo en ninguna parte que nosotros seamos un eco. No he encontrado en ninguna parte que Dios llama a alguien a ser un eco. Él nos ha llamado a ser una voz. Dios, seamos la voz para esta edad es nuestro sincero deseo.”***

Luego este hermano que me citó respondió "no tenemos ninguna palabra en sí. Nuestra voz tiene que repetir las palabras de Dios como el Hijo de Dios hizo".

Y este ministro respondió: ***"La Voz es la resurrección. Si eso fuera cierto, si no tuviera palabra en sí, no habría resurrección, entonces yo sería lo más miserables de los hombres. Voy a estar orando por usted hermano. Tengo la palabra y yo soy la Palabra, la Voz por la gracia de Dios."***

Bueno, me parece que el apóstol Pablo dice en el libro de Gálatas que la gente no se sostiene a lo que él había enseñado y en **Gálatas 1:6** dice, ***"Estoy maravillado*** (Eso significa, estoy asombrado, y no sólo asombrado, estoy fuera de mí mismo) ***de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo*** (Su Mensaje), ***para seguir un evangelio diferente.*** (un Mensaje totalmente diferente): ***7 No que haya otro, sino que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo. 8 Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro***

evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema. 9 Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis recibido, sea anatema. 10 Pues, ¿busco ahora el favor de los hombres, o el de Dios? ¿O trato de agradar a los hombres? Pues si todavía agradara a los hombres, no sería siervo de Cristo. 11 Mas os hago saber, hermanos, que el evangelio anunciado por mí, no es según hombre; 12 pues yo ni lo recibí ni lo aprendí de hombre alguno, sino por revelación de Jesucristo.

Ahora, permítanme leer esto de **La Traducción El Mensaje 6.9** Aquí Pablo dice: *"No puedo creer que tu inconstancia, no puedo creer lo fácil te has convertido en un traidor a aquel que os llamó por la gracia de Cristo, jabrazando un mensaje diferente! Y no se trata de una modificación de menor importancia, saben, es completamente diferente, un mensaje extraterrestre, no un mensaje, sino una mentira acerca de Dios. Los que están provocando esta agitación entre los que está girando el mensaje de Cristo en su cabeza. Permítame ser franco: Si uno de nosotros, ¡incluso si un ángel del cielo! Fueran a predicar algo distinto de lo que os hemos anunciado originalmente, sea anatema. Lo dije una vez, voy a decirlo una vez más: Si cualquier persona, independientemente de la reputación o credenciales, predica algo que no sea lo que usted recibió originalmente, sea anatema. 10-12 ¿Creen ustedes que hablo esto fuertemente con el fin de manipular multitudes? ¿O ganar el favor de Dios? ¿O conseguir el aplauso popular? Si mi meta fuera la popularidad, no me molestaría ser esclavo de Cristo. Sepan esto, soy muy enfático aquí, amigos, este gran mensaje os he enseñado no es optimismo simple humano. Yo no lo he recibido por medio de las tradiciones, y no he aprendido en una escuela. Ya lo tengo directamente de Dios, he recibido el Mensaje directamente de Jesucristo.*

Ahora, uno podría preguntarse por qué traigo estas cosas, y es porque quiero llegar a un cierto punto esta mañana acerca de lo que es real y normal cuando se trata del Mensaje de la hora versus lo que no es real y qué no lo es normal.

Ahora bien, hermanos y hermanas, sólo porque he estado hablando mucho sobre el Amor y la Vida que está en esta Palabra, eso no significa que ni por un minuto que nos hemos desviado lejos de la doctrina de Cristo ni por un momento. No, no ni por un ápice que alguna vez pensar en apartarse de la doctrina de Cristo. "El que tiene la doctrina de Cristo tiene a Dios. Es mi vida y es mi carne. Me mantiene al día. Pero hay que tener un equilibrio en lo que respecta a este Mensaje, y fuera de la doctrina de Cristo no se puede tener un equilibrio. Fuera de la doctrina de Cristo no hay nada de lo que es normal allí.

En este Mensaje, o entre aquellas iglesias que se cuelgan de Malaquías 4, hay ministros por ahí que ni siquiera creen que Jesús en su corporalidad, (eso está en su cuerpo), que esté haciendo intercesión por nuestra confesión. En realidad enseñan que el cuerpo de Jesús se desvaneció en gases después de que Él ascendió y llevó cautiva la cautividad. Entonces usted tiene esta enseñanza de este otro ministro diciendo que la novia no hace eco de la Palabra de Dios porque la novia es la Palabra.

Sin embargo, tenemos las palabras de Jesús mismo que nos dice que él se limitó a repetir lo que Dios le dijo que dijera. **Juan 12:49** *Porque yo no he hablado por Mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar.*

Ahora, lo que este ministro estaba enseñando desde luego no es lo que Jesús estaba enseñando. Jesús enseñó que Él sólo hacía eco de lo que Dios decía. Y se nos enseña a hacer lo mismo.

Así que cuando usted tiene tantas versiones diferentes del Mensaje por allí, nos corresponde decirlo como las cintas lo dicen, y no añadir nuestros propios pensamientos a ella, sino a decir como Él lo dijo. Eso significa que debemos hacer eco justo lo que ya se ha dicho.

Es por eso que tengo un problema con cualquiera que no dicen como el profeta lo dijo. Cuando se elige otra voz por encima de la voz de un profeta vindicado para esta hora, es mejor que tenga cuidado. Sólo hubo uno vindicado en esta hora, y que fue William Marrion Branham. Punto final. Y lo mejor que podemos hacer es mostrar lo que él dijo, tomando lo que dijo justo a las Escrituras para que pueda tener un buen fundamento bíblico eso es lo que el profeta de Dios nos enseña.

Entonces, ¿cuál es la vida cristiana normal? La mayoría de la gente dirá, tendría que ser el Sermón del Mes, ¿pero ha tendido una vida como la que siempre ha vivido en la tierra? Bien podemos decir que se vivía, pero sólo en el Hijo de Dios mismo. Pero tenemos una enseñanza bíblica sobre lo que es una vida cristiana normal, y nos fue dado por el Apóstol Pablo en

Gálatas 2:20 *Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.*

Aquí se nos dice las respuestas normales de la vida cristiana, *es " ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí.* Aquí Pablo no está diciendo algo especial o algo peculiar, esto no es una afirmación extrema, pero Pablo está presentando la promesa de Dios a nosotros por lo que Él nos ha dado como su estándar para una vida cristiana normal. Y la vida cristiana normal se puede resumir en estas palabras. "**Con Cristo estoy juntamente**

crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la Revelación del Hijo de Dios,

Y seamos sinceros, Dios ha dejado muy claro a través de Su Palabra que Él nos ha dado una sola respuesta a cada necesidad humana que tenemos, y esa respuesta es Su Hijo, Jesucristo. En todas las relaciones que tenemos con Dios, Él prometió *que todas las cosas obran para nuestro bien* al salir de nuestro camino y *la sustitución de Cristo en nuestro lugar*.

- 1) Así que los dos emblemas que debemos considerar es ante todo la Cruz de Cristo. El Hijo de Dios murió en lugar de nosotros para nuestro perdón:
- 2) Y dos la Sangre de Cristo, porque la Vida está en la Sangre. Por lo tanto, Cristo vive la vida por nosotros en vez de nosotros, tratando de vivir una vida de victoria a nosotros mismos. Porque él es nuestra victoria.

Juan 6:53 *Jesús les dijo: De cierto, de cierto os digo: Si no coméis la carne del Hijo del Hombre, y bebéis su sangre, no tenéis vida en vosotros.*

Deuteronomio 12:23 *porque la sangre es la vida;*

Levítico 17:14 *Porque la vida de toda carne es su sangre;... porque la vida de toda carne es su sangre;*

Levítico 17:11 *Porque la vida de la carne en la sangre está, y yo os la he dado para hacer expiación sobre el altar por vuestras almas; y la misma sangre hará expiación de la persona.*

Y es interesante que se nos hubiera mandado por Dios de no comer la sangre en sí porque estaríamos comiendo la vida de la carne. Así que nos dice que la sangre no es para nosotros, pero lo que está en la sangre es para nosotros. Pero la sangre es nuestra expiación fue para Dios.

Noten que Dios mandó a los hijos de Israel para colocar la sangre en el exterior de la casa en los postes y en el dintel, de manera que él dijo, "*cuando yo vea la sangre y pasaré de vosotros*". La sangre no se había colocado donde los hijos de Israel podían verlo, sino donde Dios podía verlo. Debemos tener esto en cuenta cuando aplicamos la sangre de Cristo a nuestras vidas. Es por eso que cuando se aplica la señal, las personas a las que se aplican por muchas veces ni siquiera son conscientes de que se ha aplicado. Pero Israel recibió la orden de colocar la sangre en el dintel y los postes de su casa en la parte exterior de la casa, así que Dios lo veía cuando pasaba...

Así que podemos ver que hay dos sustituciones en la vida cristiana normal. La Cruz y la Sangre.

- 1) Jesús fue nuestro sustituto en la cruz y fue él quien obtuvo nuestro perdón.

2) y su vida a través de sus sustitutos de la sangre para nuestra vida en nuestro interior, asegurando así para nosotros nuestra victoria.

La comprensión de estas dos sustituciones nos ayudará enormemente en nuestro caminar cristiano normal y nos salvará de mucha confusión si se tiene constantemente ante nosotros el hecho de que Dios responde a todas nuestras preguntas con una sola respuesta, es decir, al mostrarnos más de su Hijo. De hecho es lo que todo el Ministerio Quíntuple se supone que es para eso. Y de eso se trata el Espíritu de adopción, Conocer a Cristo en el poder de Su resurrección.

El apóstol Pablo nos enseña en **Efesios 4:11** *Y él (Dios) mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar (madurando) a los santos para la obra del ministerio, para la edificación (construcción) del cuerpo de Cristo, 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, (a un hombre maduro) a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; 14 para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, 15 sino que siguiendo la verdad en amor, **crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo,***

Por lo tanto, es el conocimiento del hijo de Dios que nos trae la madurez y la estabilidad en nuestro carácter. Conociendo el poder de la cruz nos ayuda a saber cómo morir al yo.

Colosenses 3:3 *Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios.*

Colosenses 2:20 *Pues si habéis muerto con Cristo en cuanto a los rudimentos del mundo, ¿por qué, como si vivieseis en el mundo, os sometéis a preceptos*

Gálatas 5:24 *Pero los que son de Cristo han crucificado la carne con sus pasiones y deseos.*

Romanos 6:6 *sabiendo esto, que nuestro viejo hombre fue crucificado juntamente con él, para que el cuerpo del pecado sea destruido, a fin de que no sirvamos más al pecado.*

Y si compartimos en Su crucifixión y muerte con él, entonces también participamos en su resurrección. Y así, el poder de la cruz nos permite morir a nosotros, y el poder de su sangre libera de nuevo su vida en nosotros para vivir una vida de victoria.

Colosenses 2:12 *sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él, mediante la fe en el poder de Dios que le levantó de los muertos.*

Entonces sabiendo que nuestra resurrección ya ha comenzado por Su Vida entrando a nuestro ser y viviendo nuestra vida por nosotros, Su poder vivificante en nuestro ser mortal, podemos tener confianza y vivir una vida victoriosa.

Romanos 8:11 *Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.*

Colosenses 3:1 *Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios.*

Por lo tanto, en su sermón, **Cuenta Regresiva 62-0909M P: 9** hermano Branham dijo, *Así que yo, en estos treinta—ya van a ser treinta y dos años de ministerio, yo he procurado mantenerme fiel a la Palabra. Yo no sé de una sola cosa que haya tenido que cambiar, porque yo simplemente lo lei de la Biblia, dije exactamente lo que dice la Biblia, y así lo dejé. Así que no he tenido que retractarme o volver a arreglar, porque yo sólo lo dije de la manera que la Biblia lo dice. Y me doy cuenta que si Dios ha hablado alguna cosa, entonces debemos seguir en línea con esa Palabra para así dar lugar a su cumplimiento. ... y luego dice: Así que queremos recordar, uno tiene que permanecer en la Palabra, sólo quédese exactamente con la Palabra. Y adonde la Palabra le guíe, Ud. vaya con la Palabra, y eso lo conducirá correctamente, estoy seguro.*

Allá Atrás 62-1123 P: 38 *Esa es la manera de volver de nuevo a salud cristiana normal. La iglesia está enferma. Es insignificante, es la anemia. Tiene malignidad, y no hay cura terrenal para ello. La educación no lo hará. Lo hemos intentado. La denominación no lo hará. Lo hemos intentado. Usted sólo empeorará las cosas. Sólo hay un camino de vuelta, y eso es a través de la Sangre de Jesucristo, la vacuna. Vuelve a Cristo. Vuelva al Espíritu Santo. Vuelva a la Vida Eterna nuevo. Esa es la forma de volver.*

Y si la iglesia alguna vez realmente entendió la importancia de la sangre de Cristo, y la cruz de Cristo, ellos reconocerían ellos mismos muerto y su vida escondida en Cristo Jesús.

Compañerismo Con Dios A través De La Reconciliación 56-0120 P: 49 *Ud. Mismo muerto, reconociendo que Ud. es un forastero, no solamente... No “mi iglesia, o lo que yo he hecho, o lo que yo haré, o qué buen hombre yo he sido, lo que yo soy en mi comunidad”, sino “lo que soy, yo soy un pecador, y no sirvo, y yo reconozco al Hijo de Dios ser mi propiciación por mi pecado, y yo lo he aceptado”. Entonces Dios, por el Espíritu Santo, lo mete a Ud. En compañerismo con El, y luego Ud. habla con el Padre otra vez, como el padre Adán lo hizo en el principio.*

Compañerismo Con Dios A través De La Reconciliación 55-0605 P: 49 Pero cuando un hombre correctamente una vez viene y pone las manos sobre la cabeza, por la fe en el Señor Jesucristo, y **confiesa sus pecados, entonces la sangre de Jesucristo.. La Vida que estaba en eso era Dios mismo.** Y ese hombre, la vida que vuelve a ese hombre después de haber confesado sus pecados y aceptado a Cristo, eso le ha llevado a una relación con Cristo por medio del bautismo del Espíritu Santo, y ya no hay más deseo en su corazón al pecado. Amen. Esa es la razón que Hebreos 10 dice: **"pues los que tributan este culto, limpios una vez, no tendrían ya más conciencia de pecado."** Hay que tener comunión. Las cosas del mundo han muerto. **Usted no lo reconocen más. Crees tú mismo muerto, y su vida está escondida en Dios por medio de Cristo,** sellado por el Espíritu Santo. Y entonces usted está buscando por las cosas celestiales. Usted solía ser, apenas podía sentarse en la iglesia ni diez minutos. Pero cuando usted realmente tiene el Espíritu Santo, puede estar sentado días en la iglesia y de noche, porque hay algo en usted alimentándolo. El problema que la gente hoy en día tiene son espíritus mundanos. Ellos van a la iglesia.

Compañerismo Con Dios A través De La Reconciliación 55-0605 P: 25 Lo que necesitamos hoy es un poco de una buena predicación estricta de la Biblia, la enseñanza, de regreso a las viejas líneas con filo de la **sangre derramada.** Dios presentó al mundo el mapa para la familia humana para volver al hogar, y fue a través de **la reconciliación de la Sangre.** Nunca ha cambiado desde ese día hasta hoy. Algunos dicen: "Yo soy de los metodistas. Pertenezco a la Pentecostal. Pertenezco a esto". Eso no quiere decir una gran parte de Dios. Se tiene que nacer de nuevo. **Tiene que venir y reconocer la Sangre de Jesucristo que fue derramada por usted, y estar muerto a ti mismo y a las cosas del mundo, y nacido de nuevo en Cristo Jesús,** por el lavado y la renovación por la sangre. Amen. Bastante simple, pero el hermano, eso es la verdad.

Dejando Escapar la Presión 62-0518 P: 57 Cuando reconocemos que él fue nuestra muerte sustitutiva. Cuando nos damos cuenta que no es nuestra justicia, sino de Él, y cuando le aceptamos como nuestro Salvador personal, entonces **nos vamos a la tumba con él en el bautismo, y morimos con él.** Si no lo hace, no debe ser enterrado. Así que cuando está muerto y confiesa sus pecados, y se dice así mismo que es un pecador y pide misericordia, y son sepultados con Cristo en el bautismo, estamos resucitados con Él en la resurrección. Y ahora, habiendo resucitado de pecado, habiendo resucitado de los muertos en la semejanza de su resurrección, **nos levantó a la vida de pecado, y nos sentamos con Él en lugares celestiales con Cristo Jesús,** lleno del Espíritu Santo, con la evidencia de La vida eterna que ya estamos resucitados de entre los

muertos. Nuestras almas están vivas esta noche con Cristo, porque el pecado está por debajo de nosotros y nos hemos levantado de allí, que es las arras de nuestra resurrección. Amen.

El Cordero y la Paloma 57-0325 P: 10 *No trate de ser nada de lo que no es. Sólo sea usted mismo. Y luego, si usted quiere ser un cristiano, sólo pida a Cristo. **Él tomará su vieja naturaleza fuera, ponerle una nueva naturaleza en usted, entonces usted no tiene que pasar por nada, es sólo su vida normal que está viviendo**. Y mientras tenga malicia, la envidia, contiendas, todas estas cosas que son del mundo, entonces usted sabe **que Cristo no está allí**. La Biblia dice: "Si alguno ama al mundo, o las cosas del mundo, el amor de Dios ni siquiera está en vosotros." Ven, porque **la vida de Dios no está en vosotros. La vida está ahí, sólo se produce por sí mismo, sino que sólo vive su salida.***

Oremos...